

Carrières-sous-Poissy, le 20 juillet 2017



## ***SUSPENSION DE COMMUNICATION DES ARTICLES « SPORTIVE DANS LE MOTOCYCLISME ».***

**L'**équipe de la Fédération des Motards de France a donc pris la décision après une concertation collégiale que l'association et son équipe n'été plus en mesure de gérer cette information correctement.

**Le problème et tant que l'équipe de la communication étant en retard sur le plan de la communication et faute de pouvoir s'en charger pleinement, dans la rédaction, la recherche d'articles et de conformité par le bureau national, l'ensemble de ses mesures de communication hebdomadaire va être suspendue à partir de vendredi 21 juillet 2017 minuit.**

**La Fédération des motards de France annonce que le nouveau Président pourra revoir certains thèmes des futures articles en novembre dès sa prise de fonction officiel.**

**La position de la FMF en matière de communication restant la même. La FMF souhaite avant tout ce centrée sur les informations essentielle du motocyclisme tout en mettant son axe sur les actions de la FMF mais aussi sur les axes de la communication des actions pour l'ensemble des motards qu'elle considère également comme prioritaire avant tout de chose.**

**Cette décision à été aussi prise dans le cadre que la FMF doit aussi s'occupée d'autres missions lourdes et qui incombant à la vie de l'association. Ce qui nous amène à faire des choix parfois difficile**

Le 1<sup>er</sup> Vice-président, Responsable de l'Ile-de-France.  
**Brandon LANDRON**

La FMF « Fédération des Motards de France », et une association de loi 1901, où elle a été créée en 2009 sous l'impulsion des jeunes motocyclistes toujours en poste aujourd'hui à sein des équipes nationales de la FMF. Elle défend les valeurs du sport motocycliste en France, apporte son soutien, contribue à la sauvegarde des circuits et moto-club en France. Elle ajoute également la défense des motards dans leurs droits à travers toute une équipe de bénévoles réparti sur le territoire nationale à représenter et défendre notre passion dans toute les instances de la sécurité routière. Elle apporte également une aide envers tous les pilotes, les moto-clubs et circuit de vitesse en France. Une équipe passionnée et motivée pour changer les choses dans le bon sens.